

Cuestiona BID acceso a bancos en AL (El Reforma 22/04/08)

Cuestiona BID acceso a bancos en AL (El Reforma 22/04/08) Luis Alberto Moreno explicó que sólo el 30 por ciento de los hogares de AL tiene una cuenta bancaria y menos del 20 por ciento tiene un crédito AFP Buenos Aires, Argentina (22 abril 2008).- El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno, cuestionó este martes el bajo nivel de acceso de la población de América Latina a las cuentas bancarias y a los créditos. "Sólo el 30 por ciento de los hogares de la región tiene una cuenta bancaria y menos de 20 por ciento tiene un crédito", dijo Moreno al hablar en la inauguración de un seminario sobre microfinanzas del Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN) del BID y del Banco Mundial de Mujeres (WWB, sigla en inglés). Moreno presidió la ceremonia de apertura junto con la princesa de Holanda, la argentina Máxima Zorreguieta, y el ministro argentino de Economía, Martín Lousteau, en un hotel del área céntrica de Buenos Aires. "Las microfinanzas representan un tema muy importante que hace una diferencia muy grande en la vida de la gente. El BID hace más de 15 años que viene trabajando en el tema", dijo el líder de la entidad crediticia. Moreno ilustró la evolución histórica del mecanismo de apoyo a los microemprendimientos, al señalar que "en 2007, más de 600 instituciones proporcionaron créditos por 8 mil 600 millones de dólares, mientras que en 2001 los préstamos concedidos no superaron los mil millones de dólares". Delegados de la región debatían este martes en la capital argentina los avances en el campo del respaldo crediticio a las iniciativas económicas de los sectores de más bajos ingresos. "Las microfinanzas no pueden ser obras de caridad sino que tienen que ser parte del proceso económico. No hay que quedarse en una acción social, sino ver a los receptores de microcréditos como emprendedores", dijo Máxima de Holanda. Lousteau, a su turno, subrayó que "América Latina tiene un alto nivel de pobreza, que es la (región) más desigual del mundo, donde 10 por ciento de la población tiene el 40 por ciento de los recursos". Dentro de la agenda de actividades figura una audiencia de la presidenta Cristina Kirchner con la princesa de la Casa de Orange.